

## Escales sous la loupe du Plan climat territorial

ABONNÉS



Les élus se sont réunis au restaurant l'Oasis.

[Urbanisme](#), [Escales](#)

Publié le 25/09/2021 à 23:26 , mis à jour à 23:29

Dans le cadre de la révision du schéma de cohérence territoriale et de l'élaboration du Plan climat air énergie territorial, des journées de visite sont actuellement organisées sur l'ensemble du territoire de la communauté de communes de la Région lézignanaise Corbières Minervois.

## Remplacement des éoliennes

Ce jeudi 16 septembre, une quarantaine d'élus s'est rendue sur Escales où le point de rencontre se situait dans le restaurant municipal l'Oasis. Henry Schénato, maire de la commune, a accueilli André Hernandez, président de la communauté de communes, ainsi que tous ses autres collègues maires, élus, membres de services de l'État et de bureaux d'études.

Autour du petit-déjeuner, il a présenté plusieurs réalisations particulières de la commune d'Escales, en premier lieu la ferme éolienne. Les dix premières machines du début des années 2000 étaient alors la première ferme éolienne du Lézignanais. Elles viennent d'être récemment déconstruites par le propriétaire, la société Cers holding, pour être remplacées par cinq éoliennes plus puissantes.

Il a ensuite été question des commerces communaux que sont la supérette et le restaurant. Leur nécessité a été particulièrement soulignée au cours de la crise sanitaire actuelle, véritable lien social et service de proximité pour la population d'Escales et des communes voisines.

Enfin, Henry Schénato a rappelé la création de la station d'épuration en service depuis 2016, fonctionnant sur lits plantés de roseaux, et fait unique, entièrement réalisée par les services techniques municipaux et sur les fonds propres de la commune.

L'ensemble des élus a ensuite quitté notre village pour se diriger vers d'autres sites remarquables sur les communes du nord lézignanais.